

Halte durch

Xavier Naidoo

Es sind jede Woche tausend kleine Tränen, die dein Kissen sanft berühren, doch du willst dein Traum nicht verwehren, du willst stark sein, du musst fühlen.

Du darfst jetzt nicht stehen bleiben, komm schon, du musst auch den Rest des Weges gehen, fast alle die wir kennen sind am Schiedeweg und sehen sich kurz vor dem Abgrund stehen.

Vielleicht finde ich eine Melodie für die mit gebrochen Herzen, mit dem Pfeil in der Brust, mit dem Pfeil in der Brust, halte durch, halte durch, halte durch, es wird alles vorbei gehen, wenn wir für einander einstehen, dann können die bösen Geister heim gehen, halte durch, halte durch, halte durch.

Was nutzen uns die durchhalte Parolen, wenn wir Geistig verkümmern und verrohren, durch zig tausende innere Katastrophen, ich finde niemals die passenden Strophen, wie traurig muss euer Lied sein, man müsste viel schreien, deshalb passt da nie rein, kein Lied kann so tief sein.

Vielleicht finde ich eine Melodie für die mit gebrochen Herzen, mit dem Pfeil in der Brust, mit dem Pfeil in der Brust, halte durch, halte durch, halte durch, es wird alles vorbei gehen, wenn wir für einander einstehen, dann können die bösen Geister heim gehen, halte durch, halte durch, halte durch.

Für die, die nicht wissen wo sie hin sollen, in deren Becher Rand voll, Gift voll, die man dahin rafft, dahin hinmordet, hinföttert, ich glaub nicht das unser Schöpfer das gewollt hat, wie traurig muss euer Lied sein, man müsste viel schreien, deshalb passt da nie rein, kein Lied kann so tief sein.

Vielleicht finde ich eine Melodie für die mit gebrochen Herzen, mit dem Pfeil in der Brust, mit dem Pfeil in der Brust, halte durch, halte durch, halte durch, es wird alles vorbei gehen, wenn wir für einander einstehen, dann können die bösen Geister heim gehen, halte durch, halte durch, halte durch.

Vielleicht finde ich eine Melodie für die mit gebrochen herzen, mit dem Pfeil in der Brust, mit dem Pfeil in der Brust, mit gebrochen Herzen, mit gebrochen Herzen, mit dem Pfeil in der Brust, mit dem Pfeil in der Brust.